
ПРОТОКОЛ № 2 
заседания штаба по оценке

текущей социально — экономической ситуации в Притобольном районе
Дата проведения: 19.02.2021 г.

Время начала заседания: 10.00 часов 
Место проведения: кабинет заместителя Главы Притобольного района

Присутствовали:
О.И. Позднякова -  главный специалист отдела аграрной политики и экономики, секретарь 
штаба.
Члены штаба:
С. А. Щекин -  заместитель Главы Притобольного района;
И.В. Подгорбунских - заместитель Главы Притобольного района -  руководитель 
финансового отдела;
С.С. Баранова -  и.о. заместителя начальника межрайонной ИФНС России № 7 по 
Курганской области; (в режиме видеоконференцсвязи).
Н.М. Щекина -  директор ГКУ «Центр занятости населения Звериноголовского и 
Притобольного районов»;
В.Г. Нечеухин - руководитель отдела по мобилизационной работе, ГО ЧС и ЕДДС 
Администрации Притобольного района;
М.А. Шестаков -  врио заместителя начальника полиции МО МВД России 
«Притобольный» майор полиции.

Приглашенные:
Анакин Александр Трофимович; 
Анисимов Александр Валерьевич; 
Буйдалин Анатолий Викторович; 
Васильев Михаил Петрович;
Ганин Николай Дмитриевич;
Герасимов Владимир Фёдорович;

~f Гуляев Олег Павлович;
Жаров Виктор Алексеевич; 
Прокопович Алексей Иванович; 
Прокопьев Евгений Сергеевич; 
Кратт Сергей Викторович; 
Кудряшов Виктор Павлович; 
Вотина Татьяна Сергеевна; 
Никулин Виктор Геннадьевич; 
Сулейманов Жумат Нортыленович; 
Хусенов Каримбой Толибович; 
Цветкова Наталья Владимировна; 
Цыдин Александр Алексеевич; 
Ковальчук Яна Геннадьевна; 
Колупаев Андрей Иванович;
Лосев Алексей Петрович.



Повестка заседания
1. О легализации предпринимательской деятельности в рамках мероприятий 

«Налог на профессиональный доход».
2. Снятие с учета безработных граждан по состоянию на 19.02.2021 год.
3. Об организации адресной работы с работодателями с целью сохранения 

занятости работающих граждан предпенсионного возраста: АО «Глядянский лесхоз», 
Администрация Межборного сельсовета.

4. О погашении задолженности по страховым взносам: ГБУ «КЦ СОН по 
Притобольному и Звериноголовскому районах», ООО «Деметра», ООО «Спортивно- 
оздоровительный пансионат «Тобол».

По первому вопросу слушали:
С.С. Баранова -  Сколько у вас транспортных средств?
B. Г. Никулин -  Два транспортных средства, трактор не использую, УАЗ использую 

в личных целях для поездки на рыбалку.
C. С. Баранова -  Сколько у вас транспортных средств?

А.А. Цыдин -  Два, УАЗ, трактор «Белорус». Использую транспорт для ведения ЛПХ 
(три коровы, козы, кролики).

С.С. Баранова -  Вы зарегистрированы в качестве ИП?
A. П. Лосев -  ИП давно закрыто, никаких услуг не оказываю.
С.С. Баранова -  Сколько у вас транспортных средств?
B. Ф. Герасимов -  Два трактора, использую в личных целях для выкоса сена.
C. С. Баранова -  Сколько у вас транспортных средств?
Н.Д. Ганин -  Два транспортных средства КАМАЗ, УАЗ. Транспортные средства не 

использую, КАМАЗ стоит с осени сломан.
С.С. Баранова -  Сколько у вас транспортных средств?
О.П. Гуляев -  Два транспортных средства. Трактор использую два раза в год в 

личных целях.
С.С. Баранова -  Сколько у вас транспортных средств?
А.В. Анисимов -  Два транспортных средства, УАЗ 374195, УАЗ 390995-04 

находятся в аренде ООО «Ангел» на безвозмездной основе.
Т.С. Вотина -  транспортные средства используются для заготовки сена для ЛПХ (8 

КРС, молодняк) без извлечения дохода.
С.С. Баранова ознакомила с информацией о налоге на профессиональный доход для 

самозанятых граждан, главными преимуществами являются: плательщики освобождаются 
от НДФЛ, НДС и не сдают отчетность. Вместо этого по итогам календарного месяца 
нужно уплачивать налог. Низкие ставки - 4% и 6%.

На заседание штаба не явились: Анакин Александр Трофимович, Буйдалин 
Анатолий Викторович, Васильев Михаил Петрович, Жаров Виктор Алексеевич, 
Прокопович Алексей Иванович, Прокопьев Евгений Сергеевич, Кратт Сергей Викторович, 
Кудряшов Виктор Павлович, Сулейманов Жумат Нортыленович, Хусенов Каримбой 
Толибович, Цветкова Наталья Владимировна, Ковальчук Яна Геннадьевна, Колупаев 
Андрей Иванович.

Анакин Александр Трофимович в отдел аграрной политики и экономики 
Администрации Притобольного района предоставил объяснительную, в которой пояснил, 
что в собственности имеется трактор, грузовой автомобиль «Нива», Днепр 11, 
предпринимательской деятельностью не занимается, вся техника нуждается в 
капитальном ремонте.

По первому вопросу решили: 1.Информацию принять к сведению.
2. Приглашенным гражданам, в случае оказания услуг населению 

зарегистрироваться как самозанятые.
По второму вопросу слушали:



Н.М. Щекина - Сегодня Правительством РФ и Правительством Курганской области 
поставлены задачи по снижению численности безработных граждан, снижению уровня 
регистрируемой безработицы. Снятие с учета безработных граждан - это лишь 
завершающий этап проделанной работы в отношении гражданина, состоящего на учете в 
службе занятости. Снятие с учета возможно: в связи с трудоустройством, направлением на 
профессиональное обучение, отказом от услуг службы занятости, за нарушение сроков 
перерегистрации или неявки в назначенное время в службу занятости за предоставлением 
услуг.

Численность безработных граждан по состоянию на 19.02.2021г. составляет 544 
чел. уровень регистрируемой безработицы 10.8 % .Снижение по сравнению с началом 
года на 0,9%. Столь высокий уровень безработицы и количество безработных 
обусловлены введением дистанционной формы обращения и регистрацией граждан в 
качестве безработных, а также выплата пособия в 2020 году в установленных 
увеличенных размерах. Обратилось в службу занятости с начала года 71 человек в т. ч. по 
высвобождению 8. Снято с учета за период 96 безработных.

В связи с трудоустройством 31 человек, 4 приступили к общественным работам, 1 
гражданин направлен на профессиональное обучение. Сняты с учета за длительную 
неявку в службу занятости 34 чел. (приглашены на личный прием, направлены перечни 
вакансий, выданы направления). За отказ от услуг сняты - 28 человек. До 1 марта нами 
запланировано трудоустройство 5 граждан, 1 на профобучение, снятие с учета за неявку- 
23, за отказ от услуг-5.

По второму вопросу решили: 1.Информацию принять к сведению.
2. Продолжить работу в данном направлении.
По третьему вопросу слушали:
О.И. Позднякова - В течение года осуществляется мониторинг организаций 

(работодателей) и численности работников предпенсионного возраста, работающих на 
данных предприятиях.

В Притобольном районе в 44 организациях работают 128 граждан предпенсионного 
возраста.

Так по данным мониторинга в АО «Глядянский лесхоз» работают 12 граждан 
предпенсионного возраста.

В Администрация Межборного сельсовета работают 2 граждан предпенсионного 
возраста.

В ГКУ «Центр занятости населения Звериноголовского и Притобольного районов» 
организован консультационный пункт для граждан предпенсионного возраста и телефон 
горячей линии в отделе аграрной политики экономики по вопросам обеспечения защиты 
трудовых прав и трудоустройства.

Обращений в консультационный пункт центра занятости, а также обращений с 
жалобами от граждан предпенсионного возраста не поступало.

По третьему вопросу решили: 1 .Информацию принять к сведению.
По четвертому вопросу слушали:
О.И. Позднякова -  В организации разосланы информационные письма с просьбой 

предоставить объяснительную по имеющейся задолженности и срокам погашения.
Ответ предоставлен ООО «Деметра», в объяснительной указано, что задолженность 

будет погашена 22.02.2021 г.
По четвертому вопросу решили: 1.Информацию принять к сведению.

Глава Притобольного района Д. Ю. Лесовой

Протокол вела О.И. Позднякова


